



# Ahorro energético

El pasado 14 de febrero se celebró el Día Mundial de la Energía, celebración que aprovechó el concejal de Medio Ambiente, Javier Morales, para instar a los ciudadanos a practicar el consumo energético responsable. Según Morales, “si se consumiera sólo la energía que realmente hace falta ahorraríamos entre un 20 y un 30 %”. El concejal recordó como medida ineludible, no mantener encendidas luces que no sean necesarias y utilizar electrodomésticos de tipo A, es decir, energéticamente eficientes. También destacó, que

en este Día Mundial de la Energía, es importante reflexionar más que cambiar los hábitos durante un solo día”.

El Ayuntamiento ofrecerá un servicio de asesoramiento a comunidades de vecinos interesadas en instalar fuentes de energías alternativas. Desde el Impefe también se ofrecerá este servicio a las empresas.

Una forma más de ahorrar energía es la conducción eficiente. Los días 27 y 28 de febrero y uno de marzo se realizaron los cursos de conducción eficiente.

## ·AL VOLANTE RESPETA EL MEDIO AMBIENTE

Una manera de economizar energía, en nuestro día a día, es la práctica de una conducción eficiente, que permite un ahorro de energía, conlleva una menor contaminación y ofrece mayor seguridad. Es buena idea repasar los conceptos fundamentales:

### Beneficios:

- Ahorro medio del carburante del 15% y en costes de mantenimiento.
- Disminución global de la contaminación ambiental.
- Reducción del 15% de las emisiones de CO<sub>2</sub> a la atmósfera.
- Disminución global de la contaminación ambiental y acústica, del riesgo de accidentes, y del estrés del conductor.